

Momento del registro
de las firmas en Guadalajara



Tres mil firmas contra los desahucios

A nivel nacional, ya hay más de 550.000

YOLANDA BERNAD BUISÁN | GUADALAJARA
yolandabernad@dhenares.es

Guadalajara es la tercera provincia de Castilla-La Mancha donde más des-

ahucios se producen. Para evitarlo, la Plataforma de Afectados por la Hipoteca de Guadalajara (PAH) registraba esta semana las rúbricas para impulsar un cambio en la ley.

“En el primer trimestre de 2012, en la provincia de Guadalajara se produjeron 162 desahucios, estamos hablando de tres desahucios cada dos días. Y si tenemos en cuenta que el año pasado fueron un total de 163, seguramente cuando termine el año el número total habrá aumentado en torno a un 25 o un 30 por ciento en Guadalajara”. Mamen Sánchez, miembro de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca (PAH), ofrecía estos datos minutos antes de registrar cerca de tres mil firmas en el Instituto Nacional de Estadística para solicitar la dación en pago.

A nivel nacional, la Iniciativa Legislativa Popular ya ha recogido más de 550.000 firmas (se necesitan medio millón para su debate en el Congreso) para que “se paralicen los desahucios, se admita la dación en pago y el alquiler social como solución”. A pesar de que la PAH espera llegar hasta las 900.000 firmas, la campaña informativa y de adhesión continuará en los puntos habituales (los sábados por la mañana en la plaza de Santo Domingo en Guadalajara; los miércoles en el mercadillo de Azuqueca y los domingos en el de Marchamalo, además de la recogida de firmas en las sedes de CCOO y UGT).

ENCIERRO EN BANKIA

Esta semana, la Plataforma de Afectados por la Hipoteca de Guadalajara volvía a ser noticia al protagonizar un encierro en una sucursal de Bankia en Azuqueca de Henares (situada en la Avenida Torrelaguna) para evitar el desahucio de una mujer separada y con un hijo a su cargo. El encierro, que duró unas horas, concluyó de manera pacífica tras el compromiso, por parte de la dirección del banco, de estudiar la posibilidad de que la mujer asumiera una mensualidad de unos cien euros en concepto de alquiler social.

El plazo máximo al que podría llegar la afectada es de cinco años, aunque será Bankia quien decidirá cómo resolver el conflicto. Los responsables de la oficina se han comprometido a dar una respuesta el lunes.

Quintas Veladas de Arte Sacro

Viernes 9 de noviembre
Iglesia de Santiago, 20'00h

MIGUEL ÁNGEL TALLANTE, órgano
ÁNGELES TEY, soprano

Dúo de canto y órgano
Música sacra europea de los siglos XVIII y XIX

Sábado 10 de noviembre
Iglesia de Santa María Micaela, 20'00h

CANTO DIVINO
Patricia Paz, soprano
Guillermo Peñalver, Fernanda Teixeira
y Ana López, flautas renacentistas
Alejandro Casal, órgano
Daniel Zapico, teorba

Concierto espiritual
Música sacra alemana del Barroco temprano

Domingo 11 de noviembre
Concatedral de Santa María, 18'00h

ESCOLANÍA CIUDAD DE CUENCA
Director: Carlos Lozano
Órgano: Jorge García

Diez siglos de música litúrgica
Secuencias gregorianas
Manuscritos del Llibre Vermell de Montserrat
Misas para coro de voces blancas
de Leo Delibes y Gabriel Fauré

GUADALAJARA
del 9 al 11 de noviembre 2012

AYUNTAMIENTO
DE GUADALAJARA

PATRONATO
DE CULTURA
AYUNTAMIENTO
DE GUADALAJARA